

## **Música solidaria en la clausura del curso de la EMMD de Priego**

**Seis conciertos y actuaciones conformaron el programa de esta segunda edición del maratón musical**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 30 de junio de 2014 - 18:42



La música y la solidaridad de dieron la mano el pasado sábado en el evento organizado por la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego y un grupo de voluntarias de nuestra localidad.

El colofón del curso escolar 2013-2014 repetía el exitoso formato del pasado año, con un maratón musical en distintos enclaves, en el que participaron la mayoría de los alumnos que han cursado sus estudios en la EMMD así como los integrantes de la Banda Sinfónica de la misma. Maratón que este año tenía un carácter solidario, ya que la recaudación obtenida en los

tres conciertos celebrados en el Teatro Victoria, se destinará al proyecto “Columpio para todos”, con el que un grupo de voluntarias pretende habilitar en Priego un espacio de juego con elementos adaptados para niños y niñas con movilidad reducida. En principio los elementos que se pretenden adquirir y cuyo presupuesto se eleva a 6820,77 euros son un columpio completo con estructuras, una silla adaptada para arnés y otra silla normal, así como un carrusel completo con tres asientos y 2 arnés.

En lo que respecta al desarrollo del programa previsto, a las seis de la tarde daba comienzo la primera de las actuaciones previstas en el Teatro Victoria, a cargo de los alumnos de Música y Movimiento, y Danza, a al que seguía, en este caso en el escenario habilitado en la Fuente del Rey, la actuación de los alumnos de clarinete, flauta travesera, trompa, trompeta, trombón y saxofón.

Cumpliendo el horario previsto, el programa seguía, nuevamente en el Teatro Victoria, con la actuación de la Banda Infantil y la Banda Juvenil de la EMMD, dirigidas por Eva Fernández y Pedro J. Artacho respectivamente, con un programa en el que interpretaron varias B.S.O. de conocidas películas, como luego también hicieron los integrantes de la Banda Sinfónica, dirigidos José Pablo Arjona, con un programa íntegro de obras de John Williams, como Indiana Jones, Superman, y de manera particular la suite de Star Wars, que con sus seis movimientos volvió a poner de relieve la calidad musical que atesora esta formación, que contó para la ocasión con la colaboración del pianista prieguense Carlos Forcada Foguer.

Previamente a esta actuación de la Banda Sinfónica de la EMMD de Priego, la Fuente Rey volvía a ser el escenario en esta ocasión de la actuación de los alumnos de canto, piano, guitarra clásica y percusión, cerrando el programa previsto el festival flamenco, en el que, también en el monumental recinto de la Fuente del Rey, participaron varios alumnos de canto y guitarra flamenca, así como aficionados locales.